



|            |                  |
|------------|------------------|
| Pièces     | <b>6 Pièces</b>  |
| Superficie | <b>369 m²</b>    |
| Référence  | <b>0263</b>      |
| Prix       | <b>900 000 €</b> |

Seillans

Maison à vendre (83440)

Exclusivité découvrez cette propriété d'exception, offrant une vue panoramique imprenable sur la région et le village alentour. Nichée au cœur d'une ancienne oliveraie, elle bénéficie d'un cadre verdoyant et apaisant. Cette rare opportunité s'étend sur environ 370 m², répartis sur deux bâtiments, le tout sur un vaste terrain de 19 474 m² joliment paysagé avec des oliviers , de diverses essences méditerranéennes, d'un joli puits et ancien bassin. La partie principale se compose d'un mas en pierres, agrandi dans les années 80, d'environ 185 m². Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée avec ...

*Exclusivity discover this exceptional property, offering breathtaking panoramic views of the region and the nearby village. Nestled in the heart of an ancient olive grove, it benefits from a green and peaceful environment. This rare opportunity spans approximately 370sqm, spread over two buildings, all set on a vast landscaped plot of 19,474 sqm adorned with olive trees , various mediterranean species , a pretty well and an old basin. The main part consists of a stone farmhouse, enlarged in the 1980s, measuring around 185 sqm. On the ground floor, you will find an entrance with closets, a ...*

## AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

